

令和6年9月6日

保護者の皆様へ

木城町立みどりの杜木城学園校長

### アルミ缶回収へのご協力依頼と報告について

処暑の候 保護者の皆様方には、ご健勝のことと拝察いたします。昨日の参観日にも多数ご来校いただきありがとうございました。地震、台風と続きましたが、ご覧いただきましたように学園生は落ち着いた2学期をスタートしています。今後の飛躍を期待したいと思っています。

さて、標記について6月よりご協力いただき大変有難うございます。約3か月間の取組で、1万1千円の収益がありましたことをご報告させていただきます。大変ありがとうございます。早速、本日午後に予定していました地域の方々との連携（地域学校協働活動）における「コスモス大作戦」に必要な土が不足していましたので不足分を購入させていただきました。この秋に校庭に多くのコスモスが咲き誇るのを楽しみにしたいと思います。

このようにこの取組の収益を学園生の活動支援等に充てたいと考えていますので、今後ともアルミ缶回収へのご協力をよろしくお願ひいたします。



[多くの地域の方々の支援で、町花であるコスモスの種を蒔きました。]

回収ボックス（2か所）



講堂南側



職員駐車場入口

〈いつでも、アルミ缶を回収しています！回収にご協力ください！！〉

※ 回収は、ヨーヒー缶、ビール缶等のアルミ缶のみで、ビン類は回収しません。アルミ缶は水気を取って出していただければ有り難いです。どうぞよろしくお願ひします。